



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Viernes 18 de Enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Francisco Garrido y parte de su gabinete partirán a España para buscar generar incentivos a empresas que quieran invertir en Querétaro. También nos representarán en la feria internacional de turismo. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Después del reparto anticipado de fichas para preescolar y primaria, ayer por la mañana se veían aún padres formados afuera de las instituciones. Afirman que es una forma de asegurarse. (NT)

En la escuela primaria 15 de mayo, en el municipio de El Marqués, 60 padres de familia mantienen una fila que parece inacabable para alcanzar un lugar para sus hijos. (NT)

En las oficinas de supervisión de la zona 15, en cerrito colorado, prevalecen las filas. Más de 2 mil fichas han sido repartidas a padres de familia para asegurar un lugar a sus hijos. (NT)

Ayer comenzó la fiesta de los 50 años de la autonomía universitaria. En el teatro de la República se realizó un encuentro académico. El rector **Raúl Iturralde Olvera** destacó la importancia de este hecho que implica doble responsabilidad para todo el gremio universitario, para alcanzar los fines que la sociedad le ha encomendado. Hoy en el edificio Octavio S. Mondragón se hará un reconocimiento a las nueve personas que formaron parte del comité de huelga de 1958. (NT)

SOCIEDAD

Se quejan en Tlacote por el cobro excesivo de luz y ante ello, el Senador **José Calzada** interviene y afirma que hablará con autoridades de la CFE, e incluso se les pedirá que comparezcan ante el Senado para explicar por qué estos cobros excesivos. (NT)

En Amealco comienza a llegar la ayuda para Raquel, sus padres y sus ocho hermanos, que viven en una casa de láminas, sin luz y sin agua. Los queretanos se suman al esfuerzo; la familia Yáñez le llevó una cama quirúrgica, pero aún hace falta mucho. (NT)

La familia de Raquel ya fue visitada por personal del DIF estatal, para verificar el Estado en que se encuentran la menor y sus ocho hermanos. (NT)

El municipio de Amealco también se ha solidarizado con la familia de Raquel y ya se construye una casa de tres cuartos para que puedan vivir. (NT)

Hay mucho más casos, además del de Raquel, de personas que viven en situaciones complicadas y de pobreza absoluta, como la señora Jovita, que no tiene ningún servicio. Vive con su hija y tres nietos, con 600 pesos a la semana. Donde habitan, no hay agua, ni luz. (NT)

Se hizo la bendición a perros y gatos ayer en los templos de Querétaro, por ser día de San Antonio Abad. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Querétaro se mantiene en alerta máxima. El Aeropuerto Internacional de Querétaro está vigilado para evitar que el crimen organizado trate de operar traficando armas o drogas, asegura el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. (NT)

Elementos de la PIM detuvieron la madrugada del jueves a **Joel Tellez Aguilar y Omar Floreas Tellez** por el delito de abigeato; se habían robado 40 toros. (NT)